

157. 28 nov. *Extraits du procès-verbal de la Conférence sur la portée de la législation des Dominions*. Réception du rapport du comité du *Colonial Laws Validity Act* 212

158. 4 déc. *Extraits du procès-verbal de la Conférence sur la portée de la législation des Dominions*. Approbation est donnée au rapport de la Conférence et au choix d'une formule de signature 212

PARTIE 3

CONFÉRENCE IMPÉRIALE, 1930

1929

159. 11 juillet *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce que l'Angleterre consent à participer à une conférence économique impériale 213

160. 20 juillet *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère qu'une conférence économique impériale soit suivie d'une conférence impériale 214

161. 20 juillet *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Ajoute que la conférence économique ne devrait pas se dérouler avant la révision tarifaire aux États-Unis 215

162. 8 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Donne son accord à la conférence économique proposée et invite les participants à se réunir à Ottawa 215

163. 3 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Accepte l'invitation de se réunir à Ottawa et traite des dates des conférences proposées 216

164. 3 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Apporte des précisions au sujet du message précédent 217

165. 25 nov. *Le premier ministre d'Australie au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Motive son refus d'accepter l'invitation du Canada 217

166. 27 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait connaître son opinion sur le lieu de réunion des deux conférences 218

157. Nov. 28 *Extracts from Minutes of the Conference on the Operation of Dominion Legislation*. Notes receipt of Report of Colonial Laws Validity Act Committee 212

158. Dec. 4 *Extracts from Minutes of the Conference on the Operation of Dominion Legislation*. Approves Report of Conference and adopts form of signature 212

PART 3

IMPERIAL CONFERENCE, 1930

159. July 11 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Indicates British willingness to participate in Imperial Economic Conference 213

160. July 20 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Suggests holding Imperial Economic and Imperial Conferences successively 214

161. July 20 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Adds that economic conference should not be held until United States tariff review is completed 215

162. Aug. 8 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Concurs in proposed economic conference and invites it to meet in Ottawa 215

163. Sept. 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Accepts invitation to meet in Ottawa and discusses dates for proposed conferences 216

164. Sept. 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits explanatory note on preceding message 217

165. Nov. 25 *Australian Prime Minister to Secretary of State for External Affairs*. Explains rejection of Canadian invitation 217

166. Nov. 27 *Secretary of State for External Affairs to Under-Secretary of State for External Affairs*. States position on venue of Imperial and Imperial Economic Conferences 218